



**Keila Yesmin Hernández Rodríguez**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Ensayo primer parcial**

**Antropología Médica**

**Primero "A"**

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de Marzo 2023.

Hablaremos de la antropología médica ya que esta se basa tanto a lo social como también a lo cultural. Así mismo se viene dividiendo en procesos que presentan a las mismas culturas como también en la enfermedad como también Hipócrates se basó en la teoría de la enfermedad y relacionada con los médicos ya que la antropología se basa a la identidad de la misma antropología general las mismas organizaciones reaccionadas con la salud que habían generado debates y así mismo se abarcaron los 6 pasos para poder llevar las bases fundamentales.

Y de ese modo se puede ver el estado de la salud mismo se va generando la desigualdad tanto como la organización así mismo se dice que las enfermedades van reaccionando de una manera de diferentes maneras en estos mismos aspectos sociales se van generando a la salud y la enfermedad lo que son los patrones de la salud incluyendo así mismo el factor que es inconsciente a la misma mentalidad. Y así mismo se expresan lo que son las 5 ideas que son el pensamiento racional, las emociones, imaginario, comportamiento y el inconsciente.

Como también hablaremos de lo que es las consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general

En este tema podemos encontrar más que nada lo que es la formación del médico ya que el ser médico lleva una gran responsabilidad que es el tener esa devoción, respeto, paciencia y sobre todo el tener esa empatía hacia las personas, ya que también debe de tener una visión a sus problemas ya sea de salud o algo en común ya que así mismo podrá tener un buen reconocimiento y desempeño hacia la población. Y así mismo nos habla que investigadores abordaron que la propia antropología médica es más que una disciplina ya que es capaz de aportar los conocimientos culturales como profesional así mismo se expresa de los elementos para aportar la misma valoración como la propia comprensión que van incorporando para el mismo desarrollo y desempeño del médico general. Y así mismo la propia antropología se basa y va buscando satisfacer las demandas mediante la propia búsqueda de las enfermedades a la sociedad, a la cultura, las políticas ya que esas mismas van afectando y a pesar de la atención en el mismo cuerpo humano es de una gran valoración hacia el propio médico como al paciente ya que así mismo existe esa posibilidad de que la persona se sienta más en confianza y sienta esa confianza y de eso se basa para que exista esa comodidad y se sienta queridos.

Como también los mismos estudiantes deben de generar esos cambios y que deba de existir esa empatía hacia las personas ya que eso da una buena perspectiva hacia las demás personas que se le va brindando esa atención así mismo lo cual se va distribuyendo en el actual enfoque de la misma medicina y desde las diferentes y así en la misma medicina se han tratado la interdisciplinariedad de la medicina, como también se van desarrollando las propias capacidades

científicas de los mismos estudiantes de los propios desarrollos y que vayan alcanzando la formación profesional.

La misma antropología general se basan mas que nada desarrollo del profesional del medico como también el mismo comportamiento, de su propio espacio, esto mas que nada se basa a propio conocimiento y al ser eficaces para poder brindar una buena atención de la salud a todas las personas que nos rodean.

También la antropología medica de pedro Laín entrego: historia y teoría se basa a quela antropología medica es mas que nada un conocimiento científico emergió Laín a toda la realidad así mismo durante toda la revolución que hubo ese tolero todas las crisis.

Así también la antropología medica así mismo durante toda esa revolución se habla de las crisis historias, se menciona también que las creencias se aplicaban al mismo desarrollo de la comunidad la misma antropología va surgiendo de una forma y así mismo entra acá lo que es la medicina psicosomática tanto cómo Laín recalco cuatro de las mismas tendencias contemporáneas que son los instrumentos médicos, la colectivización del cuidado médico en todo el mundo, la medicina preventiva y lo que más concierna su propia evolución intelectual. Como también los propios artículos que van ayudando como también el mismo probalismo y así mismo la propia antropología estudia las propias leyes básicas que van estudiando la forma de la vida de la propia existencia humana, bien visto de tal expectativa de la misma posibilidad de la existencia a la esencia de la enfermedad así mismo la propia antropología va determinando al propio humano

Como también está misma se divide a la misma histología de la propia patología. Tras la primera guerra mundial que van abundando así mismo a todos los enfermos como así mismo se van propia enfermedades como también la antropología médica mientras tanto la medicina va de lleno con la misma audiencia y del empaque intelectual que así mismo va mejorando la sensación de la crisis cultural y que así mismo va encontrando la sensación de experimentar la propia crisis cultural.

Así también va aumentando en la medicina el ver al enfermo con la necesidad de ir mejorando tanto con su vida, en lo personal o así mismo más relaciones sociales. El objetivo de la misma antropología es mas que nada el saber comprender y llevarlo con mucho serenidad ya que así mismo va generando brindar del conocido a todas las personas tanto biopsicosocial y cultural para poder lograr comprender y también el saber solucionar los problemas de la salud

## Referencia bibliográfica

Antropología médica:

Universitat Rovira I Virgili. Breve introducción a la Antropología médica Medical. Anthropology Research.

Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general:

Facultad de ciencias Médicas N°2

Solano Ruiz JL Bioculturalidad y homo demons. Dos jalones de la antropológica completa gaceta de Antropología 1996 (citado 10 de septiembre 2012)

La Antropología médica de Pedro Laín entralgo: historia y teoría:

Albarracin Agustín Retrato de Pedro Laín Entralgo. Barcelona: círculo de los lectores 1988. Gracia Guillen Diego "aproximación histórica de la Antropología médica" Aspleplo 24 (1972)

: